

Ressort: Vermischtes

Österreich: PISA-Ergebnisse verbessern sich

Berlin, 04.12.2013, 16:19 Uhr

GDN - Österreichs Schüler haben in der aktuellen PISA-Studie im Vergleich zur letzten Studie 2009 besser abgeschnitten. Im Bereich Mathematik, welches diesmal im Zentrum des internationalen Vergleichs stand, schnitten die Schüler der Alpenrepublik überdurchschnittlich ab, teilte das "Program for International Student Assessment" (PISA) mit.

Im diesjährigen Schwerpunkt Mathematik, das zuletzt 2003 im Fokus stand, habe sich das Ergebnis der Schüler nicht verändert. Auffällig seien aber die großen Leistungsunterschiede zwischen Jungen und Mädchen, welche sich zunehmend verschärften. Lagen männliche Schüler 2003 acht Punkte vor den weiblichen Schülern, betrage dieser Unterschied jetzt 22 Punkte. Dies entspreche einem halben Schuljahr, in keinem anderen OECD-Staat habe sich das Geschlechtergefälle so gravierend verstärkt wie in Österreich, hieß es.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26305/oesterreich-pisa-ergebnisse-verbessern-sich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com